



Martina Binder mit ihrem Sohn Johannes im Garten des Kinderhospizes Bärenherz

18.04.2019 11:56 CEST

Spenden statt Schenken: Martin Binder feiert Geburtstag und beglückt Bärenherz

Martina Binder ist seit 2014 ehrenamtliches Mitglied im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. Seither kann sich der Förderverein auf ihre sehr engagierte Mitarbeit verlassen.

In diesem Jahr feierte Martina einen runden Geburtstag und nahm diesen zum Anlass, ihre Gäste zu bitten, anstatt ihr Geschenke mitzubringen, doch lieber für das Kinderhospiz zu spenden. Auf diese Weise sind stolze 550 Euro zusammengekommen, die Martina, gemeinsam mit ihrem Sohn, am 17. April im Kinderhospiz Bärenherz übergab.

Wir sind glücklich, ein so engagiertes Vereinsmitglied zu haben und freuen uns über diese schöne Spende - ein bärenherzliches Dankeschön!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314